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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介

　　　米山奨学生　金 智源様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　　「活動報告」

　　　　　　　　　　　ローターアクト委員会

　　　　　　　　　　　クラブ戦略計画委員会

　　　　　　　　　　　副幹事

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/26　「一年を振り返って」

　　　　　児林 秀一会長

　　　　　大槻 恭介幹事

　親睦月間にちなんだ記事が、今月号のロータリーの

友にも掲載されています。

　インターネットが発達した今だからこそ、親睦の重要

性が高まっている、と書かれています。ロータリーには

公認の親睦グループが、100以上もあるそうです。

　こうしたグループに参加して、世界の仲間と交流を

深めましょう。ぜひ、体感してください。と書かれていま

す。

　素晴らしい記事ですので、皆様もご一読ください。

第3020回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一

会　長　の　時　間



▼7日に新旧の金輪会が開催され、今年度と次年度

の会長・幹事で出席しました。

▼9日にインターアクトの新入生歓迎会が開催され、

会長と鍋島会員に参加いただきました。

▼緑の羽根募金で集まった20,096円を送金させてい

ただきました。

▼17日に能登半島地震支援金の目録を舞子高校に

贈呈します。

▼次週、米山奨学生の金さんの歓迎会を開催します。

▼本日のビジター、メイカウアヤンイーストRCからお土

産をいただいております。お召し上がりください。

▼細則の変更

　第10条　第１節（ニ）の改訂が承認されました。

　（下記２項目を追加）

７．入会候補者が例会を見学する場合は、事前に紹

介者が出席する会員増強委員会にて書類選考を行う

こととする。

８．会員増強委員会については、会長エレクトが委員

長を務めることとする。また会長ノミニーは承認された

時点で、会員増強委員会の委員も兼務する。

▼メイカウアヤン・イーストRC・

　　　レイナルド C. ラファエル直前会長

　私が会長の昨年度、八尾RC様とグローバル補助金

を活用したプロジェクトに取り組めたのは、私たちに

とっても大きな喜びです。おかげで現地の小学校８校

に支援することが出来ました。

　これからも協力していくことができればと思います。

▼出口　貴士　会員

　RI会長メッセージでは、ポリオだけでなく今後は世界

平和にも貢献していきたいと語られています。

　また親睦活動月間の特集記事として、親睦活動の

輪をいう記事が掲載されています。ヘヴィメタル愛好

家グループでは、摂津RCの望田会長が登場されてい

ます。

　またパキスタンでのポリオ最前線のレポートも、紹介

されています。

　このほか大阪アーバンRCのカラチでのプロジェクト

や、高槻RCの若者表彰の事業、大阪難波RCの炊き

出しキッチンカーの記事が掲載されています。

▼次年度親睦活動委員会・児林　秀一　委員長

　初親睦会を7月10日、和歌山方面に訪問します。出

欠を回覧しますので、ご参加をお願いします。

「活動報告」

▼ロータリー財団委員会・相馬　康人　委員長

　財団寄付として150ドル以上を目標に掲げましたが、

今年度は大幅な円安が続きました。できるだけ円建て

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

ビ ジ タ ー ご 挨 拶

定 足 数 例 会 を 開 催

幹　事　報　告

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介



での負担を減らすため、財団月間にこだわらないよう

にしましたが、140円を割ることはありませんでした。

　それにもかかわらず今年度も無事目標を達成でき、

恒久基金とポリオプラスも達成しました。ご協力いただ

きました会員の皆様、ありがとうございました。

　また寄付金を集めるのとは別に、財団補助金の活用

を支援しました。フィリピンとのグローバルグラントでは、

先方サイドとの解釈の違いなどもありましたが、何とか

解消することができました。微力ですが、お手伝いで

きたのではないかと思います。

　次年度へのお願いとしては、年次基金の内訳を分

析しますと、上位の方が大部分を占めており、寄付額

が１万円に満たない方も多く、できればまんべんなく

寄付していただくのがいいのではないかと思います。

　地区の財団委員会ではグループウェアを導入して、

コミュニケーションの効率化を図りました。また各クラブ

向けに、補助金申請ハンドブックをとりまとめました。と

はいっても内容が変わっていくので、その改定作業を

任されました。宮里PGのあとを受けて３年間、なんとか

役割を果たせたと思います。

▼インターアクト委員会・鍋島　圭太　委員長

　国内研修が８月に行われました。ご参加いただいた

皆様、ありがとうございました。就任後間もない時期で

すので、就任前に準備しないといけないことも多いの

が課題です。

　次年度は海外での研修を実施するとのことですので、

できるだけ早く準備をされる方がいいと思います。

　委員会の開催も後手にまわることが多く、スケジュー

ルがタイトになります。今年度の教訓をいかしていただ

ければと思います。

　９月には金光八尾の文化祭で、バザーを実施しまし

た。会員の皆様にも商品を多数提供していただき、盛

況に終わりました。収益は、ポリオプラスに寄付いただ

きました。来期もご協力をよろしくお願いいたします。

　このほか地区の新入生歓迎会、そして金光八尾の

新入生歓迎会も5月に行いました。体育館でドッジ

ボールなどをして、楽しい時間を過ごしました。新入生

たちもなじむことできた、いい交流になったと思います。

　今月９日には地区の新入生歓迎会に、会長と参加し

ました。当日はあいにくの雨でしたが、大阪城から史

跡めぐりをして、清風高校までウォークラリーを実施し

ました。後ほど、感想の発表会も行いました。皆さん雨

の中でも、一生懸命歩いていただきました。

　時間がなかなかない中で、委員会でも相談する余裕

もなかったので、次年度はなるべく早めに動いていた

だければと思います。

▼米山奨学委員会・新宮　一誓　委員長

　米山奨学制度は日本独自の事業で、日本で学ぶ留

学生を支援しています。皆様の寄付で成り立っていま

す。今年度もご協力いただいた皆様には、感謝いたし

ます。

　1952年に始まったこの制度は、2023年度は900人を

支援しています。これまでの累計では、２万人以上を

支援してきました。

　八尾では大阪経済法科大学の学生を支援していま

す。選考では、人物面も重視しています。今年度はベ

トナムのダン・ティテゥイ・ズンさんをお世話しました。

現在は大学を卒業し、就職して活躍されています。

　ズンさんは、クラブや地区の事業にも積極的に参加

してくださいました。クラブの親睦事業にも多数参加い

ただきました。

▼福田　隆教　カウンセラー

　カウンセラーとして、ズンさんとできるだけご一緒しよ

うと行動を共にしました。琵琶湖にも出かけ、水泳をレ

クチャーしました。またRYLAにも参加いただきました。

秋には地区で、ハロウィンにも参加していただきました。

現在は、眼鏡屋さんの勤務をやめて、就職活動中との

ことです。「また例会にも来てください」とお伝えしてい

ます。

▼米山奨学委員会・福村　修一　副委員長

　米山奨学生としてお世話したズンさんは、とても熱心

な方でした。私の会社でも果物を扱っているのですが、

いっしょに流通ルートを見学したりしました。ベトナムで

も都会っ子のようで、農村出身ではなさそうでした。

　ロータリーで経験したことを糧に、日本とベトナムの

架け橋となってもらえるように願っています。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

　ご寄付いただいた皆様には、感謝いたします。おか

げで前年度より増額になりました。改めてありがとうご

ざいました。

▼坂本 憲治様　いつも週報送付いただきありがとうご

ざいます。児林会長ごくろう様でした。

▼児林会長　本日、定足数例会よろしくお願い致しま

す。ゲスト 市村様、ビジターメイカウアヤンイーストRC 

レイナルド C. ラファエル様、ごゆっくりなさって下さい。

活動報告、楽しみにしております。ニコニコいつもあり

がとう御座います。

▼山陰副会長　メイカウアヤンイーストRC レイナルド 

C. ラファエル様、ドナヴェントゥーラ様、ようこそお越し

下さいました。本日卓話、皆様事業報告よろしくお願

いします。

▼大槻幹事　活動報告、委員長の皆さまよろしくお願

いします。

▼松本会員　本日もよろしくお願い致します。

▼居相会員　天野山CCで昨日エージシュート達成し

ました。今、82歳、西41、東39、グロス80。初めての

エージシュートでした。

▼中川会員　長竹丸の出港準備が出来つつあります。

乗組員の皆様、心がまえよろしくお願いします。

▼山本（勝）会員　SAAもあと3回で終わります。働き方

の悪いメンバーともやっと切れます。次年度、中川委

員長、メンバーの指導をよろしくお願い致します。居相

様、80のエージシュート、大変おめでとうございます。

▼菅野会員　これから暑い日が続きそうです。皆様、

お身体お大事に！

▼新宮会員　メイカウアヤンイーストRC レイナルド会

長、ようこそお越し下さいました!! 駐禁やられました。

反省しています。良い事があります様に。本日卓話宜

しくお願いします!! ベルト忘れ。

▼長竹・出口会員　本日も宜しくお願い致します。

▼吉田会員　相馬委員長、鍋島委員長、新宮委員長、

本日の卓話よろしくお願いします。

▼野村会員　相馬ロータリー財団委員長、鍋島イン

ターアクト委員長、新宮米山奨学委員長、本日の卓話

よろしくお願いします。時間いっぱいまでお願いしま

す。

▼西村会員　いつ勝ちますかね？？？

▼小谷会員　毎日暑いですね。今年度もあと3回。ニ

コニコよろしくお願いします。

▼福田会員　高知で行われたサーフィン検定試験合

格しました。

▼富田会員　小谷さん、新宮さん、稲田さん、先日は

ありがとうございました。新宮さん、いつもゴチです。

▼相馬・平尾会員　暑くなってきました。みなさまご自

愛ください。

▼倉内会員　暑くなってきました。熱中症に気をつけ

ましょう。

▼福村会員　新宮委員長、卓話よろしくお願いいたし

ます。

▼谷口会員　レイナルド様、Welcome to YAO!

▼原田会員　暑くなって来ました！みな様、体調管理

に気をつけましょう！

▼竹中会員　新規開拓。楽しいことがありました。

▼浦上会員　誕生内祝い

▼加藤会員　本格的に暑さも増し、エアコンをつける

ようになってきました。皆様エアコンで体調など崩され

ませんようお気を付け下さい。

▼北山会員　昨日は、竹中さん、ありがとうございまし

た。まだまだ戦いは続くのでした…。児林健太さん、い

つも本当にありがとうございます。

▼田中（勝）会員　在籍内祝い。写真有難う。ご夫人

誕生日。誕生内祝い。例会欠席お詫び。Zoom出席

■ 出席報告

月日

5/29

6/5

6/12

会員数

61

61

61

出席

43

43

41

うち出席規定
適用免除者

10

9

9

メーク
アップ

1

出席率

74.14％

75.44％

71.93％

確定
出席率

75.86％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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